



El embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli, junto con el Grupo Parlamentario de Amistad Chile-Israel.

FUERON EL MISMO DÍA AL CONGRESO:

La inusual coincidencia de los embajadores de Cuba, Guatemala, Israel y Japón

La visita de representantes diplomáticos al Congreso suele ocurrir con frecuencia, pero la coincidencia de cuatro embajadores un mismo día en el Congreso es inusual. Tal fue el despliegue de Mercedes Vicente Sotolongo, de Cuba; Wendel Arriaza, de Guatemala; Gil Artzyeli, de Israel; y Takako Ito, de Japón; todos embajadores que fueron el martes al Parlamento, en Valparaíso.

Cada uno de los diplomáticos acreditados en el país realizó distintas actividades, desde asistir a comisiones legislativas de Relaciones Exteriores, almuerzos con los grupos parlamentarios de amistad; así como conversaciones con diputados y senadores afines, además de intercambio de libros, entre otros presentes. Los encuentros quedaron retratados en fotografías captadas por "El Mercurio" en el Congreso.



El embajador de Guatemala en Chile, Wendel Arriaza.



Embajadora de Cuba en Chile, Mercedes Vicente Sotolongo, junto con Aedo (DC) y Barrera (PC).



La embajadora de Japón en Chile, Takako Ito, al ingresar al edificio del Congreso, en Valparaíso.